

## Kapolresta Cirebon Pimpin Patroli Sepeda Motor Sambang Kamtibmas Bersama Anggota DPR RI

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 12, 2024 - 18:06



**CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin pelaksanaan patroli menggunakan sepeda motor, Jum'at (12/7/2024). Patroli roda dua sambang kamtibmas tersebut turut diikuti jajaran PJU Polresta Cirebon.

Patroli kali ini juga mengunjungi CV Martino Rotan dan CV Sami Jaya Rotan di Desa Tegalwangi, Kecamatan Weru, Kabupaten Cirebon, dalam kegiatan itu turut hadir Anggota DPR RI, H. Satori, S.Pd.I, M.M. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, patroli tersebut dilakukan selain dalam rangka edukasi tertib berlalulintas kepada pengguna jalan juga untuk memastikan keamanan di wilayah Kabupaten Cirebon.

"Patroli sepeda motor ini dilaksanakan dalam rangka mencegah gangguan kamtibmas, tawuran, sambil mengingatkan warga masyarakat yang masih melanggar aturan berlalu lintas seperti naik motor tanpa memakai helm, dan lainnya," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, patroli sepeda motor dilaksanakan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta mencegah terjadinya aksi kriminalitas maupun gangguan kamtibmas lainnya di Wilayah Hukum Polresta Cirebon sambil berbagi kepada masyarakat yang membutuhkan.

Pihaknya pun meminta peran aktif dari seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Kami meminta masyarakat Kabupaten Cirebon berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas kamtibmas dengan cara segera melaporkan kepada kepolisian apabila menemukan atau melihat terjadinya berbagai tindak kejahatan melalui Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon maupun layanan Curhat Langsung Bunda Kapolresta (CLBK) di nomor 08112274110. Kami memastikan setiap laporan dan aduan yang diterima akan ditindaklanjuti," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.